

nach und 8270 im Mai des Vor-
jahres) zuzunehmen. Die vorer-
wähnte Krankheitsform bildeten
die entzündlichen Krankheiten
der Oefenungsorgane mit 1833
Fällen, worauf folgen die
entzündlichen Krankheiten der
Verdauungsorgane mit 1089
Fällen u. s. w. Von Lungen-
tuberculose und Herzfehler
wurden 653 Fälle angegeben.
Die Zahl der der Angerichtungs-
mittel bedingenden infectiösen Krank-
heiten (3787 Fälle) blieb fast
gegen den Vorjahres fast gleich.
Im Mai des Vorjahres fast gleich.
Zunahme derselben haben
die Mägen um 493 Fälle zu-
genommen, während alle
andere infectiöse Krankhei-
ten abgenommen haben.
Im Mai sind 3090 Civil- und
18 Militärgenossen gestorben.
Das männl. Geschlecht war
dabei mit 52.62%, das weibl.
mit 47.38% betheilt. An Ob-
dichungen wurden 21 hundert,
gewissliche und 62 familien-
polizeiliche vorgenommen.

(Ueb. d. Cholera.) Das Chol.
fehr wurde sehr vorwiegend
von zugezogenen Fremden über-
tragen bezeugt und in allen
Theilen bemerkt.
Die Stadt, an Handfesten
hielten sich beim Einzug
während u. wurden auf manchen
umfassen. - In der Stadt -
das Stadthaus wird Hr. Fr. über
die Krankheitsverbreitung der Chol.
Ordnung verfahren.